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COMUNE DI PISA 

Consiglio Comunale - Seduta del 21 novembre 2019 

Estratto del verbale (Sistema Concilium) 

 

 

 

Ore 14:56 inizia la seduta  

 

Appello nominale 

14:59 APPELLO NOMINALE DI INIZIO SEDUTA 

Effettua l’appello il Segretario Generale, Dr. Marco Mordacci. 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 27 consiglieri: la seduta è valida 

Interviene Benedetta Di Gaddo ( Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

 

 

Mozione d'ordine 

15:02 Mozione d'ordine - 1 - CAMMELLINI CHIEDE INVERSIONE ODG- APPROVATA 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Annalisa Cammellini ( Lega )Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del 

Consiglio Comunale Di Pisa ) 
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Votazione: favorevoli: 18 contrari: 7 astenuti: 0 

approvata 

Per problemi tecnici si è ripetuta la votazione della sopraindicata mozione d’ordine 

 

15:20 Mozione d'ordine - 1 - CAMMELLINI CHIEDE INVERSIONE ODG- APPROVATA 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Annalisa Cammellini ( Lega )Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del 

Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Votazione: favorevoli: 17 contrari: 7 astenuti: 1 

approvata 

 

Appello nominale 

15:30 APPELLO NOMINALE PER VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Effettua l’appello il Segretario Generale, Dr. Marco Mordacci. 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 25 consiglieri: la seduta è valida 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

 

 

Comunicazione 

15:34 Comunicazione 1 - Cons. Auletta - (Dirittiincomune) - Argomento: Vertenza Continental 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

 

 

Question Time15:39 Question Time n. 1- MODALITA’ DI SELEZIONE DEI DIRIGENTI 

AMMINISTRATIVI NEL COMUNE DI PISA ALLA LUCE DELLE NOVITA’ CONTENUTE NEL DECRETO 

“SALVA IMPRESE” – PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO DIRITTIINCOMUNE, IN DATA 

15/11/2019 -  

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa )Interviene 

Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Michele Conti ( Sindaco Di Pisa ) 

Interviene Michele Conti ( Sindaco Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa )Interviene 

Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Michele Conti ( Sindaco Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

discussa 
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15:44 Question Time n. 2 - SANT’OMOBONO: IL PRESIDIO DELLA POLIZIA MUNICIPALE – 

PRESENTATA DALLA CONS. SCOGNAMIGLIO, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO PD, IN DATA 

19/11/2019 -  

Interviene Maria Scognamiglio ( Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Michele Conti ( Sindaco Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa )Interviene 

Maria Scognamiglio ( Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

15:50 Interpellanze n.2 - BARATTO AMMINISTRATIVO – PRESENTATA DAI CONS. SCOGNAMIGLIO E 

PIZZANELLI (PD) IN DATA 29/08/20 - DISCUSSA19  

- Interviene Maria Scognamiglio ( Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Michele Conti ( Sindaco Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Giulia Gambini ( Noi Adesso Pisa - Fratelli D'italia ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Giuliano Pizzanelli ( Capogruppo Partito Democratico ) 

Interviene Giuliano Pizzanelli ( Capogruppo Partito Democratico ) 

Interviene Giuliano Pizzanelli ( Capogruppo Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Antonio Veronese ( Capogruppo Patto Civico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Maria Scognamiglio ( Partito Democratico ) 

Interviene Maria Scognamiglio ( Partito Democratico ) 

Interviene Maria Scognamiglio ( Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa )Interviene 

Olivia Picchi ( Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

discussa 
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16:15 Interpellanze n. 4 - IN MERITO ALL’IMPATTO AMBIENTALE DEL MOLO PREVISTO NELLA 

DARSENA EUROPA AL PORTO DI LIVORNO – PRESENTATA DAL CONS. AULETTA (DIRITTIINCOMUNE) 

IN DATA 12/09/2019 -  

Interviene Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Filippo Bedini ( Assessore Alle Politiche Ambientali ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Antonio Veronese ( Capogruppo Patto Civico ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Maurizio Nerini ( Capogruppo Noi Adesso Pisa - Fratelli D'italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

discussa 

 

 

Mozione d'ordine 

16:45 Mozione d'ordine - Richiesta sospensione lavori del consiglio 2 

 

Appello nominale 

16:53 APPELLO NOMINALE PER VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Effettua l’appello il Segretario Generale, Dr. Marco Mordacci. 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 27 consiglieri: la seduta è valida 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

 

 

16:55 Interpellanze n.5 - CHIUSURA FONTANE PUBBLICHE - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA 

(DIRITTIINCOMUNE) IN DATA 17/09/2019 -  

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Raffaele Latrofa ( Assessore Ai Lavori Pubblici ) 

Interviene Raffaele Latrofa ( Assessore Ai Lavori Pubblici ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Paolo Cognetti ( Lega ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Olivia Picchi ( Partito Democratico ) 
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Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Gino Mannocci ( Capogruppo Pisa Nel Cuore ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

discussa 

 

 

Proposta 

17:19 Proposta n. 1 - ART. 20 D.LGS. 175/2016. - PIANO DI RAZIONALIZZAZIONE DELLE 

PARTECIPAZIONI SOCIETARIE DIRETTE E INDIRETTE - ANNO 2019 – ID 1857730 (collegata con 

l’ordine del giorno n. 4)  

Interviene Michele Conti ( Sindaco Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Paolo Cognetti ( Lega ) 

Interviene Paolo Cognetti ( Lega ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Giuliano Pizzanelli ( Capogruppo Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Raffaella Bonsangue ( Vice Sindaco ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Gino Mannocci ( Capogruppo Pisa Nel Cuore ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Gino Mannocci ( Capogruppo Pisa Nel Cuore ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Olivia Picchi ( Partito Democratico ) 

Interviene Olivia Picchi ( Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Raffaella Bonsangue ( Vice Sindaco ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 
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Ordine del Giorno (collegato con la proposta deliberativa n. 1)  

18:23 Ordine del Giorno n. 4 - ART. 20 D.LGS. 175/2016. - PIANO DI RAZIONALIZZAZIONE DELLE 

PARTECIPAZIONI SOCIETARIE DIRETTE E INDIRETTE - ANNO 2019 – PARTECIPAZIONE IN 

INTERPORTO TOSCANO “A. VESPUCCI S.P.A.” – PRESENTATO DALLA 4° COMMISSIONE CONSILIARE 

PERMANENTE, IN DATA 06/11/2019 – ID 1871346 (collegato con la proposta deliberativa n. 1) - 

Interviene Giuseppe Colecchia ( Lega ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Giuliano Pizzanelli ( Capogruppo Partito Democratico ) 

Interviene Giuliano Pizzanelli ( Capogruppo Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Gino Mannocci ( Capogruppo Pisa Nel Cuore ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Olivia Picchi ( Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Votazione: favorevoli: 20 contrari: 0 astenuti: 2 

approvato 

18:40 Proposta n. 1 - ART. 20 D.LGS. 175/2016. - PIANO DI RAZIONALIZZAZIONE DELLE 

PARTECIPAZIONI SOCIETARIE DIRETTE E INDIRETTE - ANNO 2019 – ID 1857730 (collegato con 

l’ordine del giorno n. 4)  

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Giuliano Pizzanelli ( Capogruppo Partito Democratico ) 

Interviene Giuliano Pizzanelli ( Capogruppo Partito Democratico ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Alberto Conversano ( Lega ) 

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 
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Votazione: favorevoli: 18 contrari: 9 astenuti: 1 

approvata 

 

 

Mozioni 

18:57 Mozioni n. 11 - EMENDAMENTO REGOLAMENTO ATTIVITA’ ECONOMICHE DEL SETTORE 

ALIMENTARE – PRESENTATA DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. AMORE 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 22/10/2019 – (da votare l’urgenza)  

Interviene Benedetta Di gaddo (Vice Presidente Vicario Del Consiglio Comunale Di Pisa ) 

Interviene Gabriele Amore ( Capogruppo Movimento 5 Stelle ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Olivia Picchi ( Partito Democratico ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Maurizio Nerini ( Capogruppo Noi Adesso Pisa - Fratelli D'italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Maurizio Nerini ( Capogruppo Noi Adesso Pisa - Fratelli D'italia ) 

Interviene Maurizio Nerini ( Capogruppo Noi Adesso Pisa - Fratelli D'italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Votazione: favorevoli: 8 contrari: 17 astenuti: 1 

respinta 

 

19:06 Mozioni n. 14 - IN MERITO ALLA TUTELA DEI LAVORATORI ADDETTI ALL’HANDLING PRESSO 

L’AEROPORTO DI PISA E FIRENZE - PRESENTATA IN AULA DAI VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO 

CONS. TOLAINI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 05/11/2019 - (da votare l’urgenza)  

Interviene Francesco Auletta ( Capogruppo Diritti In Comune ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Maria Punzo ( Lega ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Maria Punzo ( Lega ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Votazione: favorevoli: 8 contrari: 15 astenuti: 2 

respinta 

 

19:11 Mozioni n. 16 - SOLIDARIETA’ A LILIANA SEGRE – PRESENTATA IN AULA DA VARI 

CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. BIONDI (PD), IN DATA 05/11/2019 – (da votare l’urgenza) -  

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Marco Biondi ( Partito Democratico ) 
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Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Michele Conti ( Sindaco Di Pisa ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Capogruppo Forza Italia ) 

 

Appello nominale 

19:19 APPELLO NOMINALE PER VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Effettua l’appello il Segretario Generale, Dr. Marco Mordacci. 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 24 consiglieri: la seduta è valida 

Interviene Riccardo Buscemi ( Vice Presidente ) 

 

 

19:22 Mozioni n. 16 - SOLIDARIETA’ A LILIANA SEGRE – PRESENTATA IN AULA DA VARI 

CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. BIONDI (PD), IN DATA 05/11/2019 – (da votare l’urgenza) - 

Interviene Riccardo Buscemi ( Vice Presidente ) 

Interviene Paolo Cognetti ( Lega ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Vice Presidente ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Vice Presidente ) 

Interviene Riccardo Buscemi ( Vice Presidente ) 

Votazione: favorevoli: 7 contrari: 14 astenuti: 3 

respinta 

 

 

 

 

Alle ore 19:30 il Vice Presidente del Consiglio comunale, Riccardo Buscemi, chiude i lavori del 

consiglio 

 

 

 


